

Accueil > Culture > Musique > Improbable : le chœur de la police russe qui reprend Get Lucky des

Improbable : le chœur de la police russe qui reprend Get Lucky des Daft Punk

il y a 18 heures par Guillaume Poquet

Tags: Cover, reprise, police

21
partages

11

f Partager

6

🐦 Tweet

4

g+ Partager

0

p Pin it

0

in Partager

Quand la police russe pense être dans le vent et se lance dans une cover de "Get Lucky"



Il y a des vidéos qu'on aurait aimé ne jamais découvrir. Ce clip du chœur de la police russe en fait partie. Pensant bien faire, ces choristes du Ministère de l'Intérieur russe ont décidé de reprendre le tube planétaire de Daft Punk : *Get Lucky*. Malgré quelques performances vocales à saluer, il faut avouer que l'ensemble fait peine à voir.

Effets disco, fumée qui fait pschiiit, voix passées par l'Auto-Tune et costumes kitsch au possible : tout concourt à rendre ce clip instantanément culte. Malgré lui. Jugez par vous-même :



On préfère quand même le medley daftpunkien de Pentatonix :